
【患者様の声】
多数のご意見・ご要望ありがとうございました。

これからも皆様のご協力をいただき、よりよき病院をめざして努力してまいります。

近畿大学奈良病院患者サービス向上委員会

【日時】 【項目】 【ご 意 見 ・ 要 望 等】 【回 答】

8/15 要望
車イスに荷物をかけれるように改善していただきたい。
現行ではタイヤに荷物がかかるため、大量の荷物を
持って車イスを押せない。

御意見ありがとうございました。
車椅子の荷物受けの取り付けについて検討いたし
ましたが、固定式の荷物受けを取り付けた場合、
車椅子が折りたためなくなり保管スペースが確保
できない等の事情から、現状では取り付けは困難
と判断いたしました。ご不便をおかけして申し訳あ
りませんが、何卒ご理解の程よろしくお願いいたし
ます。


